

### 1 平成29年度もいよいよカウントダウン

早いもので、平成30年も2ヶ月が過ぎました。3年生は、学校に登校する日はあと10日です。「感謝」の気持ちをもって中学校生活をおくりましょう。

### 2 「寸志」をまた、いただきました !

2月2日(金)に、昭和38年度卒業生、連協長の坂本和雄様ほか38名を代表し、吉盛修様より「寸志」をいただきました。『子どもたちのために何か活用してください』ということでした。地域の学校への期待を改めて感じたところです。お礼申し上げます。

### 3 うっすらと雪化粧 !

2月13日(火)本校でも少しだけ雪が積まりました。そんな中でも生徒たちは元気に登校してきました。



## < 今 学校では >

### 1 卒業式に向けて練習中 !

3月16日(金)の卒業式に向けて、歌の練習を始め、様々な面で準備が進んでいます。今年の卒業生は男子2名女子1名の合計3名です。厳粛な中にも感動ある式典にしたいと考えております。

### 2 私立高校全員合格 !

2月6日(火)に、私立高校の合格発表があり、全員、第1志望校に見事合格しました。本人へ合格通知を行なう際に、「あなたの頑張りが一番です。でも、周りでいろいろな方々の応援・協力があって合格を勝ち得たものでもあるよ」ということも話したところでした。

### 3 都城教育の日にて精励賞受賞 !

2月12日(月)に、都城市のMJホールにて教育の日記念講演会および精励賞表彰式が行なわれ、本校の岩満優樹さんが善行部門で表彰されました。当日は、58の個人・団体が善行、文化、それぞれの部門毎に表彰されました。



## < ひとりごと >

「花粉」シーズン到来です。私も20数年来付き合ってます。全く困ったものです。1日3回の点鼻薬・点眼薬で、これまで何とかしのいできました。ここ数年は、ある病院を紹介され、そこで注射を打ってもらうことで、1シーズン乗り切っております。1回だけの苦痛?で済みますので随分楽になりました。

最近、アルファベットの頭文字がやたらと気になり出しました。AI、IT、IoT、LCC、ETC・・・何の略なのかな?・・・加齢のせいだと自分に言い聞かせています。

## < 今後の日程 >

3月 7日(水)・・・送別遠足  
3月 9日(金)・・・送別行事  
3月16日(金)・・・卒業式  
3月26日(月)・・・平成29年度修了の日  
3月29日(木)・・・離任式

